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Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. t'1üller, Dr. Keppelmül

ler, DDr. Niederwieser, Strobl, Mag. Guggenberger und Genos

sen haben am 14. Mai 1991 an mich eine schriftliche Anfrage 

mit der Nr. 1041/J betreffend Teil I der regionalen Entwick

lungsstudie für Osttirol ("Reith-Studie") gerichtet, die 

folgenden Wortlaut hat: 

1) Seit wann ist der 1. Teil der Studie fertiggestellt? 

2) Wie lauten die wichtigsten Aussagen? 

3) An welchen Personenkreis wurde der 1. Teil übermittelt? 

4) Wann wird über diesen 1. Teil in Osttirol diskutiert? 

5) Sind sie bereit, den besagten Teil den Abgeordneten im 

Umweltausschuß sowie den alpinen Vereinen und Naturschutz

organisationen zu übermitteln? 
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ad 1 bis 5: 

Mein Ressort war, wie bereits in der Anfragebeantwortung Nr. 

5786/J ausgeführt, bemüht, darauf hinzuwirken, daß die regio

nale Entwicklungsstudie für Osttirol ("Reith-Studie") nach 

dem Tod von Prof. Reith, dem Auftragnehmer, weitergeführt 

wird. Dies kam bedauerlicherweise nicht zustande, sodaß le

diglich ein Zwischenbericht, der meinem Ressort am 30. Novem

ber 1989 übermittelt wurde, vorliegt. 

Dieser Zwischenbericht umfaßt die Grundlagenerhebungen ent

sprechend dem im Vertrag festgelegten Untersuchungsszenario. 

Im Schlußteil finden sich "Ansatzpunkte für Förderungsmaßnah

men im Tourismus" sowie eine Übersicht über mögliche Sofort

maßnahmen allgemeiner Art. 

Es wird nochmals ausd~klich festgestellt, daß es sich dabei 

nicht um den Teil I, sondern um einen Zwischenbericht han

delt. Deswegen wurde dieser Zwischenbericht auch nicht publi

ziert. Ich biri aber gerne bereit, Ihnen den Bericht auf 

Wunsch in Kopie zur Verfügung zu stellen. 

/ 
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